

# ¡Viva el Carnaval de Invierno!

La ciudad de Quebec, con su Carnaval Invernal del 31 de enero al 10 de febrero de 1980, se convierte en escenario del más maravilloso espectáculo del mundo al aire libre, donde la alegría del ambiente anima y contagia a todos los presentes.

Todo el personal del Carnaval de Invierno de Quebec invita a gozar de la diversión, a conocer a la Reina, a las Princesas, y sobre todo, a compartir la alegría con "el único hombre de nieve con quien realmente se puede platicar y hasta bailar:

Los "Défilés de Nuit" o sean, los desfiles nocturnos, simbolizan la "Joie de Vivre" o alegría de vivir de los canadienses de habla francesa de Quebec, durante la temporada del Carnaval Invernal. El primer desfile principia a las 7 p.m. del sábado 2 de febrero; el segundo desfile, en la parte norte de la ciudad de Quebec, una semana más tarde, el 9 de febrero, a las 8 p.m.

Cada carro alegórico que desfila resplandece con multitud de luces al pasar ante cientos de miles de personas, siguiendo a las bandas en su marcha, y los payasos. Mucho colorido, con animadas luces y alegres sonidos marcan el ritmo de felicidad que invade a la multitud.

## Programa

### NOCHE INAUGURAL DEL CARNAVAL

Fijada para el 31 de enero de 1980, la noche inaugural marca el inicio de las actividades oficiales. En esa noche Bonhomme corona a la Reina justo frente a su castillo de nieve, a donde se invita a la multitud a participar en las festividades.

Luego la Reina recibe los saludos de sus súbditos, y los juegos pirotécnicos iluminan el cielo. más tarde, Bonhomme, su Reina y las Princesas abren el baile en su honor.



### CONCURSO INTERNACIONAL DE ESCULTURAS EN NIEVE

El castillo de nieve de Bonhomme, construido sobre Parliament Hill, está rodeado por esculturas de nieve, que son el resultado de un concurso internacional que se celebra en la ciudad de Quebec, durante la época del Carnaval. Cada año, de muchos países vienen los mejores escultores en nieve para el concurso. En 1978 los Inuit, indígenas del norte del Canadá resultaron los ganadores generales; en 1979, los de Italia ganaron.



Bonhomme Carnaval da la bienvenida a los visitantes año tras año.

### MOTOCROSS SOBRE HIELO

Los campeonatos de Motocross sobre hielo son ciertamente uno de los eventos deportivos de mayor audacia y peligro durante el Carnaval. Las carreras de motocicletas con púas de acero en las llantas para no resbalar en el hielo se disputan en Pintendre, sobre la South Shore (Margen Sur).

### TORNEO INTERNACIONAL DE HOCKEY PEE-WEE

Este torneo para niños de 10 a 12 años en la división Pee-Wee o infantil, principia el 7 de febrero de 1980, con jugadores de todas partes del Canadá, Estados Unidos y hasta Europa. Asombra la habilidad de los chicos y sus deseos de ganar los juegos.

### SALIDA NOCTURNO DEL BONHOMME

El esquí a campo traviesa es un deporte que gozan en la provincia de Quebec miles de personas. Bonhomme, el hombre de nieve que platica y baila, invita a todos a tomar parte en un recorrido en esquí a campo traviesa, a la luz de la luna, para seguir con una fiesta que siempre habrá de recordarse.

### CARRERA DE CANOAS

Única en el mundo, esta carrera clásica se desarrollará en el Río San Lorenzo, el domingo 10 de febrero de 1980, con canoas ligeras. Más de 125 concursantes, agrupados en dos categorías —aficionados y profesionales— tienen que cargar sus canoas sobre los amontonados témpanos de hielo entre las playas de Quebec y Levis. Esta carrera requiere tremendos esfuerzos de parte de cada equipo, así como bastante habilidad, ¡tan sólo para llegar a la meta!